

Produktinformation Product information

**Verordnung (EU) 2019/1021 inkl. der letzten Änderung 2025/1482; Persistente organische Schadstoffe
Regulation (EU) 2019/1021 incl. the last amendment 2025/1482; Persistent organic pollutants**

Basierend auf den Informationen unserer Rohstofflieferanten und unseres heutigen Kenntnisstandes teilen wir Ihnen mit, dass die Substanzen aus den Anhängen I und II der Verordnung (EU) 2019/1021; inkl. der letzten Änderung 2025/1482 (Stand 17. November 2025) kein Bestandteil der Rezeptur der nachfolgenden Produktfamilien gemäß unserem aktuellen Lieferprogramm sind:

Durostone®	Foamlite®	Lignostone®	Trafoboard®
LubX®	Matrox®	Polystone®	Play-Tec®
EtroX® V	Trovidur®	TroBloc®	Trovicel®
SustaABS	Sustaglide®	Sustamid®	Sustarin®
Sustanat®	Sustadur®	SustaPVDF	Sustakon®
SustaPEI	SustaPPE	Sustason®	Sustatron®
Hydroma® Quality Cutting Boards		SustaPEEK	Lamigamid®
Hydroma® Hygienic Cutting Boards			

Hinweis: Substanzen, die möglicherweise allgegenwärtig sind und mit den heutigen empfindlichen Analysemethoden in kleinsten Mengen nachgewiesen werden könnten, fallen nicht unter diese Erklärung.

Based on the information provided by our raw material suppliers and our current state of knowledge, we hereby inform you that the substances listed in Annexes I and II of Regulation (EU) 2019/1021; incl. the last amendment 2025/1482 (Status November 17, 2025) are not part of the formulation of the following product families according to our current delivery program:

Durostone®	Foamlite®	Lignostone®	Trafoboard®
LubX®	Matrox®	Polystone®	Play-Tec®
EtroX® V	Trovidur®	TroBloc®	Trovicel®
SustaABS	Sustaglide®	Sustamid®	Sustarin®
Sustanat®	Sustadur®	SustaPVDF	Sustakon®
SustaPEI	SustaPPE	Sustason®	Sustatron®
Hydroma® Quality Cutting Boards		SustaPEEK	Lamigamid®
Hydroma® Hygienic Cutting Boards			

Note: Substances that are potentially ubiquitous and could be detected in minute quantities with today's sensitive analytical methods are not covered by this declaration.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website www.roechling.com.
You can find further information on our website www.roechling.com.

Röchling Industrial SE & Co. KG

General Manager Quality

Johannes Mohs

Tel. +49 5934 701-218

Fax +49 5934 701-611218

jmo@roechling.com

Diese Information wurde maschinell erstellt und weist daher keine Unterschrift auf.

Diese Information basiert auf unserem heutigen Wissensstand. Zusicherungen, Garantien und Gewährleistungen können hieraus nicht abgeleitet werden. Alle bisherigen Bestätigungen verlieren hiermit ihre Gültigkeit.

This information was provided by machine and requires therefore no signature. Advice: This product information serves alone for informative purposes. Warranties, assurances and guarantees cannot be derived from this. All confirmations hitherto herewith lose their validity.

Issue date: 21.09.2020
Last modification: 20.01.2026 – Aktualisierung auf neue Verordnung / Update to new regulation
Date: 20.01.2026
File name: PI_27_RI_999999_D260120_POP.docx

Index: 10
Page: 1 of 2



Produktinformation

Product information

Verordnung (EU) 2019/1021 inkl. der letzten Änderung 2025/1482; Persistente organische Schadstoffe
Regulation (EU) 2019/1021 incl. the last amendment 2025/1482; Persistent organic pollutants

Liste der enthaltenen Änderungen

DELEGIERTE VERORDNUNG (EU) der Kommission zur Änderung der Verordnung (EU) 2019/1021 und des Rates

M1	(EU) 2020/784	hinsichtlich der Aufnahme von Perfluorooctansäure (PFOA), ihrer Salze und von PFOA-Vorläuferverbindungen
M2	(EU) 2020/1203	hinsichtlich des Eintrags für Perfluorooctansulfonsäure und ihre Derivate (PFOS)
M3	(EU) 2020/1204	hinsichtlich der Aufnahme von Dicofo
M4	(EU) 2021/115	hinsichtlich Perfluorooctansäure (PFOA), ihrer Salze und PFOA-verwandter Verbindungen
M5	(EU) 2021/277	über persistente organische Schadstoffe in Bezug auf Pentachlorphenol sowie seine Salze und Ester
M6	(EU) 2022/2291	über persistente organische Schadstoffe in Bezug auf Hexachlorbenzol
M7	(EU) 2022/2400	zur Änderung der Anhänge IV und V der Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe
M8	(EU) 2023/866	hinsichtlich Perfluorooctansäure (PFOA), ihrer Salze und PFOA-verwandter Verbindungen
M9	(EU) 2023/1608	hinsichtlich der Aufnahme von Perfluorhexansulfonsäure (PFHxS), ihrer Salze und von PFHxS-verwandten Verbindungen
M10	(EU) 2024/2555	in Bezug auf Hexabromcyclododecan
M11	(EU) 2024/2570	in Bezug auf Methoxychlor
M12	(EU) 2025/718	in Bezug auf PFOS
M13	(EU) 2025/1399	in Bezug auf Perfluorooctansäure (PFOA), ihrer Salze und PFOA-verwandter Verbindungen
M14	(EU) 2025/843	in Bezug auf UV-328
M15	(EU) 2025/1930	in Bezug auf Dechlorane Plus
M16	(EU) 2025/1482	in Bezug auf PBDE (Tetra-, Penta-, Hexa-, Hepta-, DecaBDE)

List of involved Amendments

COMMISSION DELEGATED REGULATION (EU) amending Regulation (EU) 2019/1021 and of the Council

M1	(EU) 2020/784	regarding the listing of perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts and PFOA-related compounds
M2	(EU) 2020/1203	regarding the entry for perfluorooctane sulfonic acid and its derivatives (PFOS)
M3	(EU) 2020/1204	regarding the listing of dicofo
M4	(EU) 2021/115	regarding perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts and PFOA-related compounds
M5	(EU) 2021/277	on persistent organic pollutants as regards pentachlorophenol and its salts and esters
M6	(EU) 2022/2291	on persistent organic pollutants, regarding hexachlorobenzene
M7	(EU) 2022/2400	regarding the amending of Annexes IV and V to Regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants
M8	(EU) 2023/866	regarding perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts and PFOA-related compounds
M9	(EU) 2023/1608	regarding the listing of perfluorohexane sulfonic acid (PFHxS), its salts and PFHxS-related compounds
M10	(EU) 2024/2555	regarding hexabromocyclododecane
M11	(EU) 2024/2570	regarding methoxychlor
M12	(EU) 2025/718	regarding PFOS
M13	(EU) 2025/1399	regarding perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts and PFOA-related compounds
M14	(EU) 2025/843	regarding UV-328
M15	(EU) 2025/1930	regarding Dechlorane Plus
M16	(EU) 2025/1482	regarding PBDE (tetra, penta, hexa, hepta, decaBDE)

